

Modaes

Look



Mary Katrantzou impregna de color a Adidas

Modaes
11 nov 2014 - 05:00

Nueva colaboración entre un diseñador de moda y una marca masiva. Si hace menos de un mes **Alexander Wang** llenaba las tiendas de **H&M** con su nombre, ahora es la creadora **Mary Katrantzou** la que lo hace con **Adidas**. La diseñadora de origen griego afincada en Londres, ha sido la escogida por la marca deportiva para crear una colección cápsula, en la que se incluyen ropa y zapatillas y que se pondrá a la venta este mes.

La colección *Adidas Originals by Mary Katrantzou* está compuesta por zapatillas deportivas y prendas de vestir como tops, vestidos o incluso una chaqueta tipo *bomber*. La diseñadora ha plasmado su estilo colorista en una colección dirigida al público femenino inspirada en el estilo punk.

Mary Katrantzou nació en la ciudad griega de Atenas, en 1983. Comenzó a estudiar arquitectura en Estados Unidos, aunque unos años después se trasladó a Londres para estudiar en la **Central Saint Martins College of Art and Design**. Katrantzou se

Modaes

especializó en textiles para la moda.

Katrantzou se suma a una lista en la que figuran otros diseñadores como la británica **Stella McCartney**. La creadora, que comenzó diseñando una colección cápsula, es ahora la responsable de la línea deportiva de gama alta de **Adidas**. Otro ejemplo es el del diseñador japonés **Yuki Yamamoto**, que actualmente está al frente de *Y-3*, colección de **Adidas** que lleva su nombre.